

Antrag Nr. 05-O-26-0106

AUF-AKK

Betreff:

Erhalt des Bolzplatzes auf der Maaraue (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, dass der Bolzplatz auf der Maaraue auch zukünftig in seiner Funktion erhalten bleibt. Derzeit haben Kostheimer Kinder und Jugendliche kein ortsnahe Gelände auf dem sie unbeschwert Fußball oder andere Ballspiele ausüben können.

Es kann nicht sein, dass die Stadt mangels Pflege des Bolzplatzes diesen den Kindern und Jugendlichen nach und nach entzieht, indem sie seine Nutzung unmöglich macht. Kinder, Jugendliche und Bürger haben sich in der Vergangenheit bereits massiv über den Zustand des Platzes beschwert.

Der Zustand des Bolzplatzes ist für ein vernünftiges Bespielen derzeit unzumutbar. Durch die maroden Fußballtore und die Unebenheiten des Platzes besteht erhebliche Unfallgefahr für die Nutzer.

Mainz-Kostheim, 04.09.2005

Peter Stuppert
Fraktionsvorsitzender